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政协委员走进方岩征迁现场说心声

未征迁户要认清形势顾全大局
党委政府要坚持一把尺子量到底

【蝶变方岩 自在小镇】系列报道之六

坚持坚持““一把尺子量到底一把尺子量到底 一个政策干到底一个政策干到底 ””

目前，方岩核心景区搬迁任务已完成 99.13%，综合整治工作进入扫尾阶段。然而，尚有 14 户未征迁户“无动于衷”，不
顾大局、心存侥幸或存有幻想，成为最后的“钉子户”。12 日，政协委员在视察方岩景区综合整治时表示：方岩征迁工作是民
心所向、大势所趋，任何人都无法阻挡，更不能给永康旅游的“金名片”蒙羞。未征迁户要认清形势、顾全大局、主动对话、支持
配合政府工作；方岩镇党委政府要坚持“一把尺子量到底、一个政策干到底”，要让所有人明白晚拆的被动，主动拆的好处。

徐妙亲（市政协委员、政协社会法制民族宗教与港澳台侨委主任）

征迁工作一定要坚持早拆的农户不吃亏、晚拆的农户不能得到

额外利益为原则，以背水一战的勇气，攻破“钉子户”的堡垒。希望

剩下的未征迁户认清形势，以大局为重，主动配合做好征迁工作。

应杰（市政协委员、政协资源环境与农业农村委主任）

政协委员视察方岩核心景区征迁工作，目的就是要向未征迁户

发出政协委员强有力的声音。希望到目前为止还没有签订协议的

未征迁户要认清形势，好好听听这些声音，主动服从征迁大局，

胡培新（市政协委员、市司法局副局长）

方岩核心景区综合整治征迁工作是事关永康发展大局的大

事。希望剩下的征迁户认清形势，处理好依法维护权益与依法征

迁的关系，做方岩景区整治的支持者，不做方岩形象的损害者。

章敏（市政协委员）

我们决不允许因为极少数人的干扰，影响经济社会发展大局。

政府一把尺子量到底的决心不会改变，在这里我们奉劝少部分未征

迁户要认清形势，顾全大局，为方岩景区早日提升出一份力。

邵日新（市政协委员，市红十字会党组书记、专职副主席）

方岩是永康一张“金名片”。现在，少数征迁户阻碍景区建

设进程，希望这些未征迁户认清形势，不要抱侥幸心理，要响应

号召，顾全大局，顺势而为，尽早签署协议，完成拆迁。

舒洪品（市政协委员、市花卉协会副会长）

我希望14户未征迁户能够认清形势，以大局为重，主动配合政

府的工作。赫灵方岩特色小镇建成，最后的受益者还是你们。

付美贞（市政协委员、浙江伟丰肉食品有限公司总经理）

方岩核心景区综合整治是一件事关永康长远发展的的大

事，目前大部分已拆除，剩下的未征迁户要以大局为重，舍小家顾

大家，只有大家好了，小家才会好。

金锡胜（市政协委员、中石化永康分公司总经理）

方岩景区的改造升级，必将促进永康旅游的发展，提升永康

的知名度，这是大好事，相信征迁户一定会顾大局、识大体，尽快

完成征迁工作，为永康发展贡献力量。

胡晓红（市政协委员、永康中学副校长）

市委、市政府一定要坚定决心，保证征迁安置政策始终不

变，不让先拆吃亏，也不让后拆的有便宜可得。未征迁户要从大

局出发，抛弃狭隘的个人利益，从长远着眼，支持配合。

方顺心（市政协委员、龙山镇四路口中村党支部书记）

如果有征迁户敢漫天要价、无理阻挠，那么政府也绝不能妥

协、绝不能手软，要紧紧把握住底线，不该给的一分都不能给。

胡济邦（市政协委员、市检察院办公室副主任）

方岩景区综合整治工作不仅对永康旅游业的发展意义重

大。要多做思想工作，因势利导，逐个突破，让群众积极投身到

整治工作中来。

颜放光（市政协委员）

方岩景区综合整治工作是为民谋福祉，是民心所向、大势所

趋，不要以为拖着不拆就能得到利益，不拆只会变得更被动。
□记者 施夏琦 王伟建

马雄英（市政协委员、市残联理事长）

要坚决执行市委、市政府工作部署，做到一个政策落实到位、

一把尺子量到底、一个声音共发声。希望未征迁户认清形势，拿出

胡公的大爱、大智的精神，不拖后腿，拆出方岩人的风貌与风采。

邵巧（市政协委员、舟山镇党委副书记）

不能因为少数人的利益诉求而阻碍方岩的发展，在公开公

平公正的前提下，建议方岩镇党委政适时采取措施，强势推进，

早日向永康人民展示一个大美方岩。

应香完（市政协委员、鸿运实业有限公司董事长）

方岩核心景区综合整治征迁工作事关永康长远发展，要打

破“钉子户”堡垒，让人民群众满意。希望加快将方岩风景区打

造成一条靓丽的风景线，展示在游客面前。

章朝阳（市政协委员、石柱镇党委副书记）

方岩景区征迁历经十年的艰辛和努力，到最后冲刺阶段，一

定要破釜沉舟、迎难而上，在规定期限内，完成征迁工作，真正把

这张永康“金名片”做好做强。

陈李新（市政协委员、永康日报总编辑助理）

方岩征迁事关永康旅游产业建设，事关胡公文化打造，受益

的是永康人民，非常有意义。政府既然把规矩定下来，就必须要

按照规矩去办，不能让少数人坐地要价。“钉子户”要认清形势。

金鑫（市政协委员、永康安徽商会会长）

方岩征迁是一项民生工程，是永康发展的需要。对拒不征

迁的住户，政府有必要采取强硬手段，决不能让已搬迁的征户感

到吃亏。

金晓攀（市政协委员）

方岩是永康的“金名片”。只有方岩发展好了，才能世代受

益。大家要有公平意识，不可能让少数人的利益凌驾于其它人

的利益之上。

施晓红（市政协委员、高镇小学校长）

“大美永康”需要大美方岩作为基础，要通过征迁提升方岩

的美誉度。少数人因为自己的一己私利，妄想通过拖延时间获

得额外的利益，这是绝不允许的，也是不可能的。

程鑫（金华市政协委员）

对剩下的未征迁户，党委政府要坚持一个政策量到底，也要

让他们知道通过方岩综合整治将会拥有更美丽的家园。

吕宏伟（市政协委员、浙江宏伟供应链集团股份有限公司董事长兼总经理）

对未征迁户，党委政府要引导他们支持政府的重大决策，呼

吁他们响应政策。

胡勇军（市政协委员、花街镇花街村支委）

征迁以后，市委、市政府能够慎重考虑，高规格、大手笔投

入，高水平建设，把方岩打造成永康的“金名片”。

厉晓明（市政协委员、永康台联会副会长）

方岩景区是永康的一张“金名片”。前期，各方都已经付出

了大量的努力，拆迁政策不能因为最后几个未征迁户而有所松

动。


